
                                   文責：大阪大学二回 谷遼太郎 

2020年度関西学連臨時総会議事録 

日時・場所：5/30.17:00~ Zoom 

 

参加者 （順不同、敬称略） 

     岩田、萱尾、豊田、向井、市野、森江、谷、竹重、小丸、上原、上田、伊藤、佐伯、泉山、藤本 

     関西地区代表選考実行委員会 

 

 

議題：セレクションの開催時期について、すべての大学が活動可能だが、各校の解禁時期のずれによる練習機

会の明らかな差が認められる場合の対処 

 

 岩田：各校意見はあるか。 

 萱尾：なし（阪大） 

 豊田：なし（神大） 

 上原：セレはした方がよい。また、京女の手続き上１週間前までには決めてもらいたい。（京女） 

 市野：意見を聞けた人の中ではセレクションの有無については意見が半々。行うのであれば山での練習会が

設けられている場合のみなど条件が必要。行うと選手の士気が上がるのでよい。（奈良女） 

 伊藤：セレは開催すべき。公平公正の観点から、実力を測るには非常時の措置を適用するよりもセレが適し

ている。練習機会の差はテレイン外でも埋めることができるため、活動再開時期に差があっても開催

すべき。（競技部長） 

 岩田：各校概ねセレを開催すると方向になっているし、公正な選出という観点からセレクションは行うこと

になるはず。 

    今後の案として、もしセレクションに参加できない大学があれば、不開催措置を適用させ、セレとし

てではなく普通の大会（関西インカレ）として開催するということでよいか。 

    →各校渉外全員承認 

    次に、もし関西インカレとして開催することになれば関西学連主催のため、おそらく関西学連が費用

を拠出すると思うが、主催は関西学連のままでよいか。 

    →総会メンバー全員承認 

 

 

議題：セレクションの日程について 

 

 岩田：ロングセレについては延期が確定していて、ほとんどの大学が９月を希望している。したがって、以

前に各大学から意見を求めた際に多かった 9/6.12.13のいずれかで開催していただけるよう実行委員会

に伝える。 

    延期先の日程は 9/6.12.13のうちで、ロングセレとスプセレの日程を決めてもらってから幹事会に落と

して承認を得るのがよいと思うが各校渉外と実行委員会の方々はそれで大丈夫か。 

 藤本：ロングとセレが連日開催でもよいかなど、現役生の雰囲気をしてから決めたい。 

 森江：土曜日にやるとしたらかなり少数だが授業が入る人がいるかもしれない。 

 岩田：個人的には選手の負担にならないよう週を分けた方がよいと思うが、逆に連続でやってほしいという



人はいるか。 

    →意見なし 

    いなさそうなので、ロングとスプリントは一週間ずらし、延期先はできれば 9/6.12.13あたり、無理な

らそれ以外の候補日でという形でよいか。 

    →実行委員会、各校渉外全員承認 

 

 

他の連絡、確認等 

 岩田：インカレ 2019の返金が開始されており、その中にミドルディスタンス競技の選手登録費というものが

含まれているが、まだ関西学連の口座に振り込まれておらず、各大学口座への返金に含まれている可

能性があるため、各大学確認し、もしそうなっていれば関西学連の口座に振り込んでほしい。 

 

伊藤：各校渉外は 3N計画の承認をとれているか。 

市野：後ほど連絡する。 

伊藤：たぶん大丈夫だと思うので実行委員会に伝えておく。 


